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View Forum Message <> Reply to Message

Hallöchen,

irgendwie ist im Moment ziemliche Funkstille hier im Forum. Ich wollte es mal anschubsen und
hören was sich an der Knobi-Front tut.

Ich wende 2x in der Woche die Mulltuch-Variante an. Das ist das einzige, wo ich wirklich eine
Reizung spüre.
Seit Nov. 2010 sind mir massenweise Haare ausgefallen, die rechte Seite war so gut wie kahl.
Inzwischen ist fast überall dünner, heller Flaum zu erkennen. An manchen Stellen sind die
Haare auch schon etwas länger und werden dunkler. 
Ob es natürlich nur dem Knobi zu verdanken ist weiß ich nicht, aber ich werde es noch weiter
anwenden.
Mir ist auch aufgefallen, dass meine Haut nicht mehr so trocken ist. Meine Schienbeine waren
immer richtig schuppig, nun ist die Haut glatt und weich. Vielleicht ist das eine positive
Nachwirkung des Borretschöls (=Gammalinolensäure), das ich von Feb - Anfang Mai
regelmäßig genommen habe. Ich habe auch Angst mich zu früh zu freuen. Man muss halt
viel Geduld haben und auch mal längere Zeit eine Richtung durchhalten.

Es wäre schön auch von anderen mal wieder ein Feedback zu bekommen, oder habt ihr alle
eine riesen Löwenmähne  und müsst nicht mehr ins Forum kommen?

Liebe Grüße
Angela
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